

Estudiantes hondureños exigen excarcelación para sus compañeros



Tegucigalpa, 2 jul (RHC) Grupos juveniles exigieron la liberación de los estudiantes apresados por la policía durante el desalojo de una protesta en la capitalina Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah).

Fuerzas antimotines detuvieron en horas de la mañana de hoy a 24 alumnos que mantenían tomado uno de los auditorios del campus universitario para demandar el respeto a la educación pública y la derogación de las normativas que elevarían los costes de la matrícula y el índice de aprobado académico.

Por tal motivo, los manifestantes marcharon desde la casa de altos estudios hasta la Dirección Policial de Investigaciones, donde las autoridades trasladaron a los estudiantes detenidos.

Tomados de la mano y con los rostros cubiertos, los jóvenes desfilaron ante el recinto policial, mientras sostenían pancartas alegóricas a la protesta y gritaban consignas tales como "volveremos, volveremos, volveremos" en alusión a los desalojos ejecutados en las instalaciones de la Unah.

En las últimas horas representantes del Movimiento Estudiantil universitario reiteraron, además, que su lucha por el cambio en las universidades del país seguirá hasta sus peticiones sean atendidas.

Al abogar por una mayor participación del estudiantado en la toma de decisiones, los alumnos señalan entre sus exigencias la necesidad de elevar la calidad de la enseñanza superior y que los exámenes de admisión son excluyentes.

Por su parte, la rectora de la Unah, Julieta Castellanos, afirmó que no fue una elección fácil solicitar el desalojo de los estudiantes que mantienen paralizadas las actividades académicas en el Alma Máter desde hace varias semanas.

Autoridades policiales detuvieron hoy a una treintena de estudiantes que exigían en la capitalina Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah) la derogación de normas académicas.

Tras su arresto, los manifestantes fueron trasladados de inmediato hacia la sede de la Dirección Policial de Investigaciones en esta capital, difundió el diario La Prensa.

Desde hace 26 días, los educandos de la Unah tanto en Tegucigalpa como en la filial de ese centro en la ciudad de San Pedro Sula, realizan protestas y mantienen tomadas instalaciones universitarias, ante la alegada falta de respuesta de las autoridades docentes a sus reclamos.

Representantes del Movimiento Estudiantil universitario reiteraron en las últimas horas que su lucha por el cambio en la Alta Casa de Estudios proseguirá hasta tanto se resuelvan sus peticiones, entre ellas la recuperación de espacios de participación democrática. También demandan la elevación de la calidad de la enseñanza superior, critican la insuficiente preparación del claustro de profesores y señalan que los exámenes de admisión son excluyentes.

Los inconformes apuntan además que son deplorables las condiciones de las aulas en que se imparte docencia.

Ante la candente situación por la toma de edificios de la Universidad, la rectoría del plantel advirtió esta semana que estudia cancelar el actual período académico al que se vinculan unos 90 mil alumnos.

La situación en el ámbito educativo en Honduras se complica al tenerse en cuenta que paralelo a las manifestaciones estudiantiles, gremios magisteriales amenazan con proseguir con paros laborales en el país ante un insuficiente aumento salarial por el gobierno.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98863-estudiantes-hondurenos-exigen-excarcelacion-para-sus-companeros>



Radio Habana Cuba